
最新退休干部工作会议简报(通用5篇)
每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面我给大家整理了
一些优秀范文，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

退休干部工作会议简报篇一

座谈会上，所属各单位结合工作实际，就《意见》的贯彻落
实、做好新形势下离退休工作的总体思路、主要经验与做法、
工作中存在的实际困难与亟待解决的问题以及对黄委离退休
工作的意见建议等方面开展了深入的讨论和交流。发言中，
有的代表围绕贯彻落实《意见》，重点介绍了本单位在强化
教育引导工作、发挥离退休人员的独特优势、做好服务保障
工作、加强对离退休工作的领导等方面的具体做法和经验;有
的代表认真分析了做好新时期离退休工作面临的实际困难和
亟待解决的问题;有的代表着重解读了单位所在地社会养老政
策和养老模式的最新变化。在讨论中，大家踊跃发言，各抒
己见，既肯定成绩又直面问题，达到了相互学习、总结经验、
推动工作的目的。

会议要求，全河各级各单位离退休工作部门要积极应对离退
休队伍在人员结构、思想观念、活动方式、服务管理等方面
的新情况新问题，牢牢把握为党和人民事业增添正能量的价
值取向，不断深化对正能量活动内涵和外延的认识，发挥老
同志独特的优势，积极引导和激发老同志为治黄事业增添正
能量。同时，进一步创新离退休服务管理工作的'方式方法，
依法保障老同志各项权益，满腔热忱为老同志做好事、办实
事、解难事，不断提高全河老同志的生活质量和幸福指数。

会议深化了对《意见》的理解认识，进一步厘清和明确了新
形势下黄委离退休工作的思路和方向。大家纷纷表示，要以



《意见》为根本遵循和行动指南，牢牢抓住良好的发展机遇
和有利的内外环境，乘势而为，不断提升离退休工作的科学
化水平。

退休干部工作会议简报篇二

为增强军休服务保障能力，4月7日，市社会工作协会在铜梁
区召开全市军队离退休干部服务管理工作经验交流会。

参会人员现场参观了铜梁区军休中心。20xx年，铜梁区投资
100 万元，对军休中心基础设施进行了改造，设置了健身室、
阅览室、活动室、会议室等活动用房，并对小区道路、绿化
进行了上档升级。

座谈会上，铜梁、九龙坡、巴南、江津四个区的军休中心分
别介绍了经验。

市军休中心主任邓承良介绍了我市军休社会工作情况，并对
我市军休中心和谐营院建设、心理健康服务、文化养生、四
式联动服务、划片区驻点服务等五个方面提出了要求。

市民政局安置处处长艾晓林强调，要围绕四个方面来做好全
市军休机构规范化建设：一是努力探索新形势下军休服务管
理工作，二是以标准化求军休服务管理规范化，三是以信息
化引领军休服务管理现代化，四是广泛宣传军休干部典型、
发挥余热、保持军人本色。

市社会工作协会会长唐万利主持会议。

退休干部工作会议简报篇三

9月20日上午，市委召开原地市级离退休老干部座谈会，听取
对市第十二次党代会报告(征求意见稿)的意见。市委书记张
国华主持会议并讲话，市委副书记夏文达，市委常委、组织



部长杨时云等出席座谈会。

出席座谈会的原地市级离退休老干部有：等先后发言，大家
一致认为，市第十一次党代会以来的5年，市委带领全市人民
抢抓机遇、砥砺奋进，经济社会等各项事业发展取得巨大成
就，全面小康社会建设和老工业基地振兴结出累累硕果。

市第十二次党代会报告(征求意见稿)总结过去5年取得的成绩
实事求是、客观准确，提出未来5年的.奋斗目标切实可行、
催人振奋，对促进全市上下深入贯彻中央和省委各项决策部
署，全面建成小康，全面振兴老工业基地，加快建设"强富美
高"新徐州具有十分重要的指导作用。大家还联系实际，就推
进区域性中心城市建设、发展现代产业、加强机关作风建设、
建设文化强市、做强实体经济、抓好农村环境整治、加强农
村基层党组织建设等提出了很好的意见和建议。张国华认真
听取并记录老领导们的意见建议，不时与大家交换意见、交
流探讨，并代表市委对老同志们表示衷心感谢。

他说，各位老同志围绕报告征求意见稿，提出了很多真知灼
见，既全面中肯又富有见地，凝聚着老干部对徐州发展的深
情关注。对大家提出的意见和建议，我们将认真梳理研究，
充分采纳吸收，使报告更加符合中央精神和省委部署要求，
更加切合徐州实际，并围绕完成未来发展的目标任务，进一
步完善工作措施、狠抓举措落实，真正让报告成为指导全市
今后5年各项工作的纲领性文件。衷心希望各位老同志一如既
往地关心支持市委工作，献计出力，发挥余热，在建设"强富
美高"新徐州的伟大实践中作出新的贡献。

退休干部工作会议简报篇四

近日，淮委系统离退休干部工作会议在安徽滁州召开，会议
传达了《关于进一步加强和改进离退休干部工作的意见》和
全国老干部工作会议精神，回顾总结了20xx年以来的工作，
安排部署了当前和今后一个阶段的工作任务。淮委副主任姜



永生出席会议并讲话。

姜永生指出，老干部工作是非常重要的工作，承载着党中央
关心爱护广大老同志的重要任务，中央、水利部和淮委历来
高度重视老干部工作，我们要认真学习领会中央和水利部领
导重要指示精神，充分认识老干部工作的特殊重要地位，充
分认识老同志的'独特优势作用，充分认识老干部队伍新的发
展变化，切实增强思想和行动自觉，不断把老干部工作推上
新台阶。

姜永生强调，各单位要切实把老干部工作摆在重要位置，定
期研究解决老干部工作中的重大问题和重要事项，切实加强
统一领导、加强工作指导。党政主要负责同志要真诚关心重
视老干部工作，带头尊敬老干部，带头做好老干部工作，各
级老干部工作领导小组成员单位要认真履职尽责，提高服务
水平，做好相关工作。老干部的"两费"和活动经费要予以保
障。组织人事部门要把老干部工作作为组织工作的重要组成
部分来研究、部署和推动。老干部工作部门要充分发挥职能
作用，加强与相关部门的协调沟通，扎实有效地做好工作。
要加大宣传力度，营造尊重关心老干部、重视支持老干部工
作的良好氛围。

淮河水保局、沂沭泗局、建设局、水文局、中水淮河公司等
单位分管负责人及专兼职老干部工作人员参加会议。

退休干部工作会议简报篇五

9月20日上午，市委召开原地市级离退休老干部座谈会，听取
对市第十二次党代表大会报告(征求意见稿)的意见。市委书
记张国华主持会议并讲话，市委副书记夏文达，市委常委、
组织部长杨时云等出席座谈会。

出席座谈会的原地市级离退休老干部有：等先后发言，大家
一致认为，市第十一次党代表大会以来的5年，市委带领全市



人民抢抓机遇、砥砺奋进，经济社会等各项事业发展取得巨
大成就，全面小康社会建设和老工业基地振兴结出累累硕果。

市第十二次党代表大会报告(征求意见稿)总结过去5年取得
的'成绩实事求是、客观准确，提出未来5年的奋斗目标切实
可行、催人振奋，对促进全市上下深入贯彻中央和省委各项
决策部署，全面建成小康，全面振兴老工业基地，加快建
设“强富美高”新徐州具有十分重要的指导作用。大家还联
系实际，就推进区域性中心城市建设、发展现代产业、加强
机关作风建设、建设文化强市、做强实体经济、抓好农村环
境整治、加强农村基层党组织建设等提出了很好的意见和建
议。张国华认真听取并记录老领导们的意见建议，不时与大
家交换意见、交流探讨，并代表市委对老同志们表示衷心感
谢。

告更加符合中央精神和省委部署要求，更加切合徐州实际，
并围绕完成未来发展的目标任务，进一步完善工作措施、狠
抓举措落实，真正让报告成为指导全市今后5年各项工作的纲
领性文件。衷心希望各位老同志一如既往地关心支持市委工
作，献计出力，发挥余热，在建设“强富美高”新徐州的伟
大实践中作出新的贡献。


